



PRESSEMITTEILUNG

Glauchau, am 01.02.2024

Stadt Glauchau wird Hochschulstandort und Sitz der Dualen Hochschule Sachsen

Die Stadt Glauchau wird künftig als Hochschulstandort und Sitz der Dualen Hochschule Sachsen fungieren. Die Entscheidung, Glauchau zum Hochschulstandort und Hauptsitz der Dualen Hochschule Sachsen zu machen, wurde am 31. Januar 2024 vom Sächsischen Landtag getroffen.

Die Initiative, Glauchau sowohl als Hochschulstandort als auch als Sitz der Dualen Hochschule Sachsen zu etablieren, unterstreicht die anhaltenden Bemühungen der Stadt, Bildung und Wissenschaft voranzutreiben. Diese strategische Entscheidung wird nicht nur die lokale Wirtschaft stärken, sondern auch Bildungschancen für die Bevölkerung erweitern.

Oberbürgermeister Marcus Steinhart betont die Bedeutung dieses Meilensteins für die Stadt: „Die Entscheidung, Glauchau zu einem Hochschulstandort und Hauptsitz der Dualen Hochschule Sachsen zu entwickeln, markiert einen bedeutenden Schritt für unser strategisches Ziel einer zukunftsorientierten Gemeinschaft, die der Bevölkerung ein vielfältiges Bildungsangebot unterbreitet. Durch die Schaffung der Dualen Hochschule werden wir nicht nur die Attraktivität unserer Stadt steigern, sondern auch dazu beitragen, talentierte Köpfe anzuziehen und unsere lokale Wirtschaft zu stärken.“

Der Start der Dualen Hochschule in Glauchau ist für den 1. Januar 2025 geplant. Die Etablierung eines Hochschulstandorts und Sitzes der Dualen Hochschule Sachsen in Glauchau wird zweifellos positive Auswirkungen auf unsere Kommune und die umliegende Region haben. Diese strategische Initiative unterstreicht den Anspruch der Stadt Glauchau, Bildung und Wissenschaft als Schlüsselkomponenten für eine nachhaltige Entwicklung zu fördern.

Hintergrund zur Dualen Hochschule Sachsen: Die Duale Hochschule Sachsen (DHSN) entsteht durch das Gesetz zur Überführung der Berufsakademie Sachsen (BA) in die Duale Hochschule Sachsen.

Die zukünftige Struktur umfasst ein zentrales Rektorat mit Sitz in Glauchau, das für die sieben Akademiestandorte neben Glauchau in Bautzen, Breitenbrunn, Dresden, Leipzig, Plauen und Riesa verantwortlich ist.

Die Aufwertung der Abschlüsse ermöglicht die Vergabe des akademischen Grades und die Einführung dualer Masterstudiengänge. Die Berufsakademie Sachsen wird damit zur vollwertigen Hochschule entwickelt, die gleichberechtigt neben den anderen Hochschulformen Universität, Hochschule für angewandte Wissenschaften und Kunsthochschulen steht.

Hinzu kommt, dass sich für die Duale Hochschule neue Gestaltungsspielräume für die kooperative Forschung ergeben - ein Vorteil insbesondere für kleine und mittlere Unternehmen.

Neu ist auch der erleichterte Hochschulzugang für junge Menschen mit mindestens dreijähriger Berufsausbildung.

Ansprechpartner:

Oberbürgermeisterbereich
Pressestelle, Öffentlichkeitsarbeit
Frau Bettina Seidel
Telefon: 03763/65-262
Telefax: 03763/65-250
E-Mail: pressestelle@glauchau.de